

学校の様子(10/15～10/18)

10/15(火)PTA:朝の本の読み聞かせ(1～3年生)

今朝は1・2・3年生の各教室で、図書ボランティアの皆様による本の読み聞かせをしていただきました。子どもたちの興味がわくような本を選んでいただいたり、読み方を工夫していただいたりと、いつも本当にありがとうございます。



10/16(水)17(木)6年生:修学旅行

「One for all All for one」の気持ちを大切にしていこうと始まった修学旅行。天候にも恵まれ、6年生191名全員が参加することができました。今年からはクラスごとにバスに乗りでの出発です。途中トイレ休憩を挟んで予定の11時より少し前に金閣寺に到着しました。金閣寺を前にその金の輝きに魅了されながら、満員の観光客の間に場所を確保し、班(部屋)ごとに写真撮影をしました。写真屋さんの手際よさには感謝です。見学・土産・昼食のあとはクラス別分散学習です。三十三間堂・北野天満宮・龍安寺などクラスで決めた場所を見学しました。事前にプレゼンをして見学場所を決めただけあって、大人でも難しい内容を子どもたちは知っており驚かされました。その後平安神宮でクラス写真を撮り、宿泊の聖護院御殿荘に到着しました。入浴組と買い物組に分かれて過ごした後は、夕食です。部屋ごとにお膳が運ばれ、本格的なごちそうでした。自由時間を過ごした後はホールに集まり狂言体験です。はじめに、昔から今に伝わる伝統的な狂言について説明を聞きました。希望者から選ばれた5人が代表で、リズムよく音を鳴らす体験をした後は、舞台の狂言を楽しみました。「で～んで～んむしむし…あ～めもか～ぜもふ～かんのに…」とおどる「山伏のまいたす」に思わず笑顔がこぼれました。その後は部屋で時間を過ごし、22時に就寝です。眠れなかった人もいたようですが、全員無事1日目を終了しました。





2日目は6時起床です。天候が心配されましたが朝の天気は晴れ。6：30に各部屋で朝食をとり、7：30には出発式です。お世話になった御殿荘に感謝をして、奈良に向けて出発しました。東大寺大仏殿では目の当たりにした大仏の大きさに圧倒されました。大仏殿の柱の1本には、大仏の鼻の穴と同じという謎の穴が開いていて、厄除けになるといって穴をくぐり抜ける体験をした子どもたちもいました。そして、道路にも公園にも自然にたわむれている鹿と楽しいひとときを過ごしました。(中には鹿から逃げるように過ごした人もいましたが・・・) その後はバスで移動し、昼食のカツカレーを食べ、最後の目的地 法隆寺に向かいました。世界最古の木造建築として知られる五重塔や金堂を間近で見学し、百済観音立像や夢違観音立像や聖徳太子の像を拝み、日本の文化や歴史を肌で感じる時間になりました。大変有意義な時間をクラスみんなで共有できたのではないのでしょうか。14時頃、帰路バスごとに分かれて出発しました。帰りのバスは定番の?DVD or 睡眠・・・です。トイレ休憩を挟み、16：30過ぎ頃、全員無事帰ってくることができました。帰りの雨が心配でしたが最後まで天候にも恵まれ、子どもたちにとって大変思い出に残る修学旅行になったことと思います。これまで修学旅行に向けて、ご家庭でも多くのご支援ご協力をいただきました。ありがとうございました。



10/18（金）3年生：三州足助屋敷

3年生が社会見学で三州足助屋敷に行ってきました。古くから残る道具の使い方を体験したり、昔の暮らしの様子を聞いたりしていろいろなことを学んできました。体験では、①藍染め ②竹とんぼ ③風ぐるま ④紙すき ⑤コマの絵付け ⑥機織りの6種の中から1つを選び体験しました。途中あいにくの雨となり、竹とんぼを外で飛ばすことができなかったグループもありましたが、それぞれの体験で作ったものを子どもたちは大切に持ち帰り、教室でみんなに披露しました。

